

WOLFENBÜTTELER ZEITUNG

20.11.2015 - 15:58 Uhr

Börse vermittelt Helfer für Flüchtlinge

Die Freiwilligenagentur hat eine Börse aufgebaut, die zwischen Ehrenamtlichen und Flüchtlingen in Not vermittelt. Dafür wird Geld benötigt.

Von Stephanie Memmert



Die Freiwilligenagentur Jugend, Soziales, Sport hat eine Börse aufgebaut, die auf die Flüchtlingshilfe in Akutsituationen spezialisiert ist. Auf der einen Seite können sich Ehrenamtliche an die Agentur wenden, wenn sie sich in der Flüchtlingshilfe engagieren wollen. Auf der anderen Seite sucht sie aber auch für Einrichtungen aller Art nach den passenden Ehrenamtlichen. Auf diese Weise ist in Wolfenbüttel ein Pool mit inzwischen 236 Menschen, die helfen wollen, entstanden. Allein 140 Bürger gehören dem Übersetzerpool an. Doch es gibt auch Wegbegleiter. Sie begleiten zum Beispiel Jugendliche auf ihrem Weg zur Turnhalle oder Erwachsene auf ihrem Weg zu Ämtern. Ein weiterer Pool enthält Fahrer. Sie fahren Flüchtlinge zum Beispiel zu Arztbesuchen. Die Börse der Freiwilligenagentur betreut Besnik Salihi. Der 24-Jährige war im Kosovo-Krieg selbst Flüchtling. Das gespendete Geld soll für die Börse der Agentur verwendet werden.

http://www.wolfenbuetteler-zeitung.de/goldenes_herz/boerse-vermittelt-helfer-fuer-fluechtlinge-id2100242.html